

「第二の青洲に」志高く

紀のひと

ていたことだった。

乳がん患者を担当した。あらゆ

がん患者を担当した。あらゆ

乳がんとの闘いに寄り添う医師

うめむら ていじ
梅村 定司さん (44)



疑問や不安が解消するまでとことん話し合う=橋本市岸上の紀和プレストセンター

6年前、進行した40代の乳がん患者を担当した。あらゆる治療に手を尽くしたが亡くなつた。患者の娘は当時小学1年生。母親が身に着けていた衣服や、使っていた点滴の道具をぎゅっと抱きしめながら病室をあとにした。その様子が記憶には刻まれている。

橋本市岸上の紀和病院が2009年9月に敷地内に開設した紀和プレスト(乳腺)センターのセンター長を務める。乳がんの検診、診断、治療を専門に行う県内初の施設だ。乳がんの専門医になることは、医師として長い間求め

だ。世界で初めて全身麻酔による乳がん手術に成功した青洲の生誕地が実家から約1キロしか離れていないことを知り、誇らしく感じた。

乳がん治療を志したのは県立医大医学部在学中。治療の選択肢が多様で他のがんと比べて医師の力量が問われる点

にやりがいを覚えた。ただ

して、乳がん専門の医師や施設が必要だという考え方は一般的でなかつた。外科の勤務医

として、乳がんに限らず様々な外科手術を手がけてきた。

紀和病院から誘いを受けて

実現したセンターには、乳がんに精通する専門医の玉置剛

司医師(47)や看護師らがそろ

う。マンモグラフィー、超音波、CTなどの最新の検査機

器を駆使し、早期発見に全力を挙げる。乳がんは早期発見

で治療すれば完治できる可能性が高いからだ。「おこがましいかもしれないけれど、第

(山野拓郎)

2011年(平成23年)
7月3日
日曜日

23日7総合
B国際
Dオピニオン
E経済
F政治
G教養
H芸能・将棋
I出版生活
J地域
K関西
Lラジオ

朝日新聞大阪本社
〒530-8211 大阪市北区中之島3-2-4
電話 06-6231-0131 www.asahi.com